

Boletín electrónico UCC, número 29

1 mensaje

Universidad Cristóbal Colón <comunicaucc-ucc.mx@shared1.ccsend.com>

Responder a: comunicaucc@ucc.mx

Para: rectoria@ucc.mx

2 de diciembre de 2024, 8:50



2 de diciembre de 2024 | No. 29

"Dios me guía por el sendero" (Sal 23,3)



"En hebreo, la palabra derek ('camino') se usa igualmente para camino, costumbre, maneras y estilo de vida. La imagen de Dios como el pastor bueno que conduce a su rebaño la podemos aplicar a cualquier proceso educativo en la familia, la escuela y los espacios no formales. Un educador tiene la misión de alimentar con el pan de la cultura y la piedad a sus discípulos. Transmite con su palabra y su buen ejemplo una cosmovisión capaz de dar sentido a la vida. El educador también debe cuidar que sus discípulos no se corrompan, que no se desvíen del buen camino. Para ello, debe preservarlos de los peligros e inducirlos hacia el bien."

P. Francisco Javier Alonso Arroyo
Rector

[Leer más](#)



UCC ON-LINE. Al servicio de las Escuelas Pías.

Una de los objetivos de nuestro plan estratégico es proponer la oferta educativa de la Universidad a través de la modalidad *on-line* lo que permite llegar a usuarios de otros países.

Al ser una universidad escolapia, consideramos llegar a los educadores de las Escuelas Pías en América. Por ello, el miércoles 20 de noviembre hicimos una presentación abierta *on-line* de nuestra oferta en maestría, doctorado y educación continua (cursos y diplomados). Entre estos últimos, destacamos algunos por su relevancia para la misión: los diplomados de **Pastoral Educativa Escolapia** y en **Educación Cristiana**.

[Leer más](#)



VINCULACIÓN. Firma de convenio de colaboración entre la Universidad Cristóbal Colón y Volkswagen de México.

Se llevó a cabo la firma del convenio de colaboración entre la Universidad Cristóbal Colón, a través de la Escuela de Arquitectura, y Volkswagen de México.

El Lic. Joerg Asmuth, director de Recursos Humanos, Diversidad y Cultura de Volkswagen de México, manifestó: "estamos comprometidos con la generación de especialistas capaces de diseñar soluciones innovadoras que impacten de manera positiva y sustentable a cada uno de nuestros clientes."



VIAJE ACADÉMICO. Alumnos de Idiomas en el Congreso Iberoamericano de Traducción e Interpretación.

Nuestros estudiantes de esta licenciatura tuvieron la oportunidad de asistir al congreso organizado por la Benemérita Universidad Autónoma de Puebla (BUAP), en la ciudad de Puebla.

Durante el evento participaron en conferencias, talleres y actividades impartidas por destacados expertos en el ámbito de la traducción y la interpretación. Fue una experiencia enriquecedora que les permitió: ampliar sus conocimientos sobre las últimas tendencias y herramientas en la profesión, conectar con

El P. Javier Alonso expresó su agradecimiento a todos los que hicieron posible que se haya generado este convenio que incluye todas las áreas de la Universidad. .

profesionales y estudiantes de otras instituciones y fortalecer su interés en los idiomas como puente para la comunicación intercultural.

[Ver fotos](#)



FAMILIA CALASANCIA. El papa Francisco recibió a las congregaciones vinculadas a san José de Calasanz.

El pontífice expresó en Roma a la Familia Calasancia: “*No teman aventurarse por distintos senderos para responder a las necesidades de los pobres. El estilo educativo integral es un ‘talento carismático’ importantísimo que Dios les ha confiado, para que lo aprovechen al máximo de sus capacidades, para el bien de todos*”.

[Leer más](#)



IDENTIDAD ESCOLAPIA. Conclusión del Diplomado de Liderazgo Calasancio.

Agradecer ha sido el verbo más conjugado en la sesión final de evaluación del Diplomado de Liderazgo Calasancio que se ha desarrollado de septiembre de 2023 a noviembre de 2024. Los 46 participantes que terminaron el curso agradecieron la oportunidad que han tenido de fortalecer su vocación educadora, conocer más en profundidad el carisma escolapio y compartir experiencias con educadores de diferentes países.



Viaje de prácticas. Estudiantes de Economía y Contaduría y Finanzas en Ciudad de México.

Ellos vivieron una gran experiencia que inició en el Museo de Memoria y Tolerancia para luego visitar el Colegio de Economistas, donde el Mtro. Rogelio Mirazo, presidente del Colegio de Economistas del estado de Veracruz, compartió su visión sobre el desarrollo económico de México.

El viaje continuó en Clickalia, donde les recibió el CEO, Romain Benenati, quien habló sobre el papel de la tecnología en la industria

[Leer más](#)

inmobiliaria. Cada parada del viaje brindó a nuestros alumnos una valiosa perspectiva para enfrentar los retos y oportunidades de sus futuras profesiones.

[Ver fotos](#)



Universidad Cristóbal Colón | Carr. La Boticaria Km. 1.5 s/n | Veracruz, VE 91930 MX

[Cancelar suscripción](#) | [Actualice su perfil](#) | [Aviso de datos de Constant Contact](#)



Try email marketing for free today!